

ANFRAGE von René Isler (SVP, Winterthur), Marc Bochsler (SVP, Wettswil a. A.) und Tobias Weidmann (SVP, Hettlingen)

Betreffend Finanzielle Unterstützung von Nichtregierungsorganisationen (NGOs)
 durch den Kanton Zürich

Der Kanton Zürich unterstützt regelmässig verschiedene Nichtregierungsorganisationen (NGOs) finanziell. Diese Organisationen sind in unterschiedlichen Bereichen tätig und übernehmen teilweise im Auftrag des Kantons bestimmte gesetzliche Leistungen.

In diesem Zusammenhang ersuchen wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Übersicht der unterstützten NGOs: Wie viele und welche NGOs erhalten finanzielle Unterstützung vom Kanton Zürich?
2. Vergabekriterien: Nach welchen Kriterien vergibt der Kanton Leistungsvereinbarungen und Aufträge an NGOs?
3. Zuständige Direktionen: Welche Direktionen vergeben Aufträge oder schliessen Leistungsvereinbarungen mit NGOs ab? Wir bitten um eine tabellarische Übersicht mit Anzahl und Namen der beauftragten NGOs pro Direktion.
4. Finanzielle Verpflichtungen durch interkantonale Konkordate: Welche finanziellen Verpflichtungen entstehen dem Kanton Zürich jährlich durch seine Mitgliedschaften in interkantonalen Konkordaten?
5. Kontrolle und Aufsicht: Welche kantonalen Stellen oder Organe sind für die Kontrolle der finanziellen Mittel sowie für die Überprüfung der Einhaltung der vereinbarten Leistungen durch die NGOs zuständig?
6. Transparenz im Budget: Wo sind diese Ausgaben und Verpflichtungen im Budget und in der Jahresrechnung des Kantons ersichtlich?

René Isler
Marc Bochsler
Tobias Weidmann